

Tres parataekwondistas cubanos a París 2024



Parataekwondo

La Habana, 12 abr (JIT).- Los taekwondistas cubanos Lilisbeth Rodríguez (47 kg), Lidia Montes de Oca (+65 kg) y Michel Suárez (70 kg) ganaron cupos para los Juegos Paralímpicos de París 2024, durante el clasificatorio de América que tiene por sede a República Dominicana.

«De ellos, el más laureado es Michel, quien ganó medalla de bronce en el campeonato mundial de Veracruz 2023, en México, y de plata en los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, pero sin duda todos estuvieron muy bien», expresó a JIT desde la sede su entrenador, Reinaldo Ros Chibas.

El espigado cienfueguero no dejó dudas a técnicos y adversarios, como tampoco la granmense multimedallista en certámenes continentales, ni la santiaguera Montes de Oca, la más joven de la escuadra, medallista de bronce en Santiago 2023.

«Solo no hizo el grado el capitalino Marcos Antonio Mayor, de más de 63 kg, pero peleó bien», destacó el también giraldirillo Ros.

«Marcos iba en la división más difícil y llegó a la final. Perdió por pocos puntos (23-29)», significó desde La Habana Ernesto de la Cuesta García, metodólogo que atiende el deporte en la comisión nacional de taekwondo.

Por vez primera Cuba estará en el taekwondo de los juegos paralímpicos.

Este miércoles se clasificaron para los Juegos Olímpicos de París 2024 Rafael Alba (80 kg) y Arlettys de la Caridad Acosta (67 kg). No consiguieron el cupo Marlyn Pérez (49 kg) y Kelvin Calderón (80 kg).

Este viernes iniciará en República Dominicana el Open de Taekwondo de Santo Domingo 2024. Alba, Acosta, Pérez y Calderón participarán en representación de la Isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/352065-tres-parataekwondistas-cubanos-a-paris-2024>



Radio Habana Cuba